

Le Président uruguayen reçoit la députée cubaine Mariela Castro



La Havane, 30 juin (RHC)- Le président de l'Uruguay, José Mujica a reçu la députée cubaine Mariela Castro, directrice du CENESEX, le Centre National d'Éducation Sexuelle de notre pays qui a terminé une visite à Montevideo, la capitale uruguayenne. Mariela Castro a signalé que cela a été un plaisir pour elle que d'avoir salué José Mujica et d'écouter ses opinions sur divers thèmes de ce pays sud-américain et de la région.

Mariela Castro, qui est également membre de la Commission de Santé et du Sport de l'Assemblée Nationale du Pouvoir populaire a fait une intervention au parlement uruguayen sur l'éducation intégrale de la sexualité comme politique sociale de l'État cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/24538-le-president-uruguayen-recoit-la-depute-cubaine-mariela-castro>



Radio Habana Cuba